

Verdiente Niederlage gegen den Tabellenführer

Am letzten Dienstag wurde das ausgefallene Spiel gegen den ESV Fortuna Celle nachgeholt. Wir hatten uns einiges vorgenommen für dieses Spiel. Gegen Fortuna spielten wir immer sehr gut und es waren immer enge Spiele. Doch dieses Mal war alles anders. Gleich in der 1. Minute lagen wir nach einem Fehler im Mittelfeld mit 0:1 hinten. Danach häuften sich die Fehler im defensiv Verhalten und in der Vorwärtsbewegung. Bis zur 20. Minute lagen wir dann auch schon 0:4 zurück. Arjon konnte zwar in der 22. Minute, nach Pass von Jeton, auf 1:4 verkürzen.

In der zweiten Halbzeit spielten wir ein wenig aggressiver. Wir ließen weniger Chancen zu, konnten unsere aber auch nicht verwerten. So erhöhte Fortuna in der 38. Minute mit einem 8 Meter und in der 39. Minute auf 1:6. Wir konnten zwar dann noch in der 41. Minute durch Jeton verkürzen, Doch den Schlussspunkt setzte Fortuna in der Schlussminute mit den 2:7.

An diesem Abend war es das schlechteste Spiel in dieser Hinrunde bisher.

Gegen Fortuna spielten: Elias Siemann, Arjon Hajdari, Tim Abraham, Jule Berg, Sophia Koschick, Maurice Markgraf, Jeton Osmani, Theo Hohnemann, Lennet Wäsche.

Auch Nienhagen war eine Nummer zu Groß

Im letzten Punktspiel in der Hinrunde spielten wir gegen unseren Nachbarn aus Nienhagen. Es fing für uns auch sehr gut an. Wir setzten Nienhagen unter Druck und konnten auch in der 2. Minute durch Jeton in Führung gehen. Kurz darauf hatten wir durch Lennet die Chance zu erhöhen, doch er verzog. Jetzt wurde Nienhagen zusehends stärker. Wir waren nicht eng genug an unseren Gegenspieler und im Abwehr Bereich ständig in Unterzahl. So konnten wir zwar noch bis zur 19. Minute die Führung halten. Doch danach nutzte Nienhagen 3 krasse Fehler innerhalb von drei Minuten zur 3:1 Führung. So ging es in die Pause.

In der zweiten Halbzeit machte Nienhagen da weiter, wo sie aufgehört hatten. Das 1:4 fiel dann auch schon in der 28. Minute. Trotzdem bekamen wir jetzt Nienhagen besser in den Griff. Doch Zahlreiche Chancen wurden kläglich verballert. Wir konnten nur noch den 2:4 entstand durch Jeton erzielen. Nach der erfolgreichen Saison im letzten Jahr, sind wir momentan sehr weit entfernt.

Am kommenden Samstag bestreiten wir unser letztes Spiel im Freien. In der Pokalrunde ist die SG Groß Hehlen / Scheuen unser Gegner.

Gegen Nienhagen kamen zu Einsatz: Pascal Haselmeyer, Leon Lunk, Tim Abraham, Jule Berg, Sophia Koschick, Jeton Osmani, Theo Hohnemann, Lennet Wäsche.